

## 注目各社 次の一手は?

無添加天然だし製品の製造販売を手がけるヤマヘイミカコーポレーション（静岡県沼津市）では、仮想モール「楽天市場」有名店舗が講師となり、他の出店店舗にネット販売に関するノウハウを伝授する企画「NATI ONS（ネーションズ）」へ2020年にうまくEC事業の成長

けに、同モールでの流通額を伸ばしている。同社の社長である野中美香氏は、夫が運営する水産加工業「山平水産」が作った原料をもとに約10年前からオリジナル商品を開発。楽天市場にも「高級だし」を5年ほど前から出店している。

「mizunoto」

# 「ネーションズ」で急成長

高級だし商品ページ委託で一変

なのが、参加するかど

力はあるのに、商品ページにおける表現の仕事は変わっていないのでも、良さが伝わるの

とが大きい」と語る。

野中美香社長は「リアル



野中美香社長

がいい』と何でも指示するのではなく、受講者が自分で考える力をつけてくれた」と、長瀬氏への感謝を口にする。

につなげられていない救われる面があった」導して作る「手作り感」中社長）。満載のページだった。売り上げが激的に伸びたのは、商品の良さが消費者に伝わるようになつたからだ。野中社長は「アーティスト」という言葉の意味すら分からず、講義についていくつり村」を運営する、サラダコスモの長瀬好晴を変えてからは、ものの中でも一番の年長者社長は今から思えば、私は自社商品の良さを理解しているので、詳

う。野中社長は「アーティスト」と振り返る。「リーダー店舗」は作を、長瀬氏の紹介でが消費者に伝わるようになつたからだ。野中社長は今から思えば、私は自社商品の良さを理解しているので、詳

そこで商品ページの制作したのは、商品の良さが消費者に伝わるようになつたからだ。野中

が消費者に伝わるようになつたからだ。野中

が消費者に伝わるようになつたからだ。野中